



## **SWR: Neue Presseleitung**

SWR: Neue Presseleitung  
Anja Görzel leitet die Pressestelle, Wolfgang Utz ist Unternehmenssprecher  
Stuttgart. Anja Görzel ist die neue Abteilungsleiterin der Pressestelle im Südwestrundfunk (SWR). Sie folgt Ariane Pfisterer nach, die ins Programmmanagement von SWR4 wechselt. Zur Pressestelle gehören Interne Kommunikation, Programmpresse und Fotoredaktion.  
Wolfgang Utz, bislang kommissarischer Pressesprecher, wird Unternehmenssprecher des SWR. Pressestelle und Unternehmenssprecher sind Teil der Hauptabteilung Kommunikation innerhalb der Intendanz.  
Anja Görzel-Bub (50) war zuvor fünf Jahre Leiterin der Programmpresse im SWR. Davor arbeitete sie beim SWR (sowie SWF und SDR) als Fernseh- und Hörfunk-Moderatorin, Planerin, Redakteurin in Baden-Baden, Stuttgart und Mannheim. Ihr Volontariat machte sie beim Privatsender Antenne Niedersachsen in Hannover. Sie studierte Politikwissenschaften, Allgemeine und Französische Literaturwissenschaften in Siegen und Paris.  
Wolfgang Utz (56) war seit 2011 kommissarischer Leiter der Pressestelle des SWR. Zuvor leitete er sowohl die Unternehmens- als auch die Programmpresse. Sein journalistisches Volontariat absolvierte Utz beim Südkurier, in dessen Zentralredaktion er danach als Redakteur unter anderem für die Medienseite verantwortlich war. 1992 wechselte er in die Pressestelle des SWF. Utz studierte Politikwissenschaft und Germanistik an der Universität Tübingen.

## **Pressekontakt**

Südwestrundfunk (SWR)

70190 Stuttgart

## **Firmenkontakt**

Südwestrundfunk (SWR)

70190 Stuttgart

Weitere Informationen finden sich auf unserer Homepage